



Heilpädagogische
Tagesstätte

Einrichtungsvorbund
Steinhöring



Danke!



Die Heilpädagogische Tagesstätte Steinhöring (HPT) bedankt sich sehr herzlich beim Ehepaar Daxenbichler aus Bruck, das anlässlich seines 60jährigen Ehejubiläums anstatt von Geschenken Spenden für den Einrichtungsvorbund Steinhöring gesammelt hat.

Wolfgang Dressler, der Leiter der HPT, freut sich sehr über gut 1.650,- €, die vom Ehepaar und seinen Gästen überwiesen wurden. Die Spenden kommen den Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen der Einrichtung zugute.

